



Veranear en Ciudad Real

Recursos turísticos de la provincia

El fenómeno turístico incide en la provincia con resultados positivos, a pesar de que no hay una infraestructura capacitada ni una promoción de éste para que el turismo en Ciudad Real sea efectivamente un fenómeno de progreso. Contenido turístico hay, ya que la diversidad de paisajes en la provincia es tal, que existen recursos para una promoción turística tanto del interior como del exterior.

Muy contadas experiencias lo han demostrado en años anteriores y prueba de ello es que la infraestructura existente no sólo de vías públicas, sino también de promoción de recursos y de hostelería, acreditan que puede haber éxito en la tracción de turismo hacia la provincia. En Ciudad Real se da la variedad de montaña, lagos y lagunas, así como

Estamos ya ultimando las vacaciones estivales, pero esto no es óbice para hacer un balance ahora de los recursos turísticos que posee nuestra provincia. Habrán sido muchos los ciudarrealeños que hayan aprovechado los meses de julio y agosto para cambiar de aires, para hacer una escapadita al mar y —en menor medida— a la montaña. Pero otros muchos habrán tenido que conformarse con pasar sus vacaciones de verano en el mismo lugar de residencia o a lo sumo en alguno de las ciudades y pueblos que integran nuestra geografía provincial. En cualquier caso, ese tiempo de ocio, propio de una inactividad laboral, se habrá tratado de llenar de forma distinta: levantándose tarde, pasando el día en la piscina, trasnochando más de lo acostumbrado o cogiendo el coche y tratando de descubrir por nosotros mismos lugares y parajes que conocemos de referencia, pero a los que no hemos tenido oportunidad de ir.

también las cuencas de los ríos. El turismo hacia estos lugares es constante y numeroso en la época estival fundamentalmente, y en la actualidad se puede acreditar en las Lagunas de Ruidera — donde la afluencia es

masiva— y también en las márgenes del río Guadiana en toda su trayectoria por la provincia, y de sus afluentes, principalmente el Bullaque. Igualmente ocurre con los lagos y pantanos, adonde acuden las gentes a gozar del

clima y de las aguas, a pesar de la escasa infraestructura existente, improvisando campings o aprovechando casas de los pueblos o aldeas ubicadas cerca de los ríos y que cumplen malamente el cometido de albergue.